








GOETHE-INSTITUT Dresden

Das Goethe-Institut Dresden liegt in der historischen Neustadt, einem jungen, lebhaften Viertel, rund 20 Gehminuten von der Elbe und dem barocken Stadtzentrum entfernt. Zu dem großzügigen Institutsgelände gehört ein kleiner Park mit altem Baumbestand. Das Goethe-Institut und sein Gästehaus sind mit dem öffentlichen Nahverkehr problemlos zu erreichen.

-  11 gut ausgestattete Unterrichtsräume
-  Multimediale Mediothek
-  Aufenthaltsbereiche und Garten
-  Unterkunft
-  Kultur- und Freizeitprogramm



Unterkunft

Das Goethe-Institut Dresden bietet Ihnen Einzelzimmer in zwei Gästehäusern an. Alle Zimmer haben ein eigenes Badezimmer, teilweise verfügen die Zimmer über eine eigene Küchenzeile. Die Gästehäuser sind mit öffentlichen Verkehrsmitteln sehr gut zu erreichen.

Unser Kursangebot in Dresden:

- **Deutsch Intensiv**
- **Flexibler Kurseinstieg Deutsch Intensiv**
- **Deutsch am Abend**
- **Deutsch Einzelunterricht**
- **Prüfungszentrum Goethe-Zertifikat A1-C2**



dresden@goethe.de
goethe.de/dresden

Goethe-Institut Dresden
Königsbrücker Straße 84
01099 Dresden
Tel. +49 351 80011-0






**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.



GOETHE-INSTITUT Dresden

The Goethe-Institut Dresden is situated in Dresden's historical Neustadt, a young, vibrant part of town about 20 minutes on foot from the Elbe and the baroque city center. The spacious grounds of the institute include a small park with old tree stock. The institute and its guesthouses are easily accessible by public transportation.

-  11 well-equipped classrooms
-  Media resource center
-  Common areas and garden
-  Accommodation
-  Cultural and recreational program



Unterkunft

The Goethe-Institut Dresden provides single rooms in two guesthouses. Each room has a private bathroom, some rooms include a kitchenette. Both guesthouses are easily accessible by public transportation.

Our courses in Dresden:

- **Intensive German**
- **Flexible starting dates Intensive German**
- **German in the Evening**
- **German Private Lessons**
- **Testing Center Goethe-Zertifikat A1-C2**



dresden@goethe.de
goethe.de/dresden

Goethe-Institut Dresden
Königsbrücker Straße 84
01099 Dresden
Tel. +49 351 80011-0

**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.